

Donner du travail aux jeunes
Foutre la paix au plus de 60 ans
Respecter les femmes et les mamans
Manifestation du mardi 12 octobre 2010 à Épinal



On est payé en monnaie de singe, mais on manifeste
5 kilomètres à pied, ça use, ça use, ça use les souliers



Sarko t'es foutu,
Les jeunes sont
dans la rue !



La télé filme : 12000 manifestants selon les grévistes, 5800 d'après la police : Circulez, y a rien à voir !



Les Contrex-Vittel sont là, nous aussi



Sarko, si tu savais,
ta retraite, où on
se la met !

La contestation enfle : Fillon imperturbable

lycéens et les étudiants ont renforcé hier les rangs des manifestants pour la quatrième journée d'action de la réforme des retraites, alors que François Fillon a déclaré « vouloir mener cette réforme à son terme ».

► Nos pages spéciales en 2, 3 et 4



romé HUMBRECHT